

FPT INDUSTRIAL ENCIENDE LA FERIA POWERGEN INTERNATIONAL 2024 CON SU GENERACIÓN DE ENERGÍA

Turín, Italia, diciembre 19 de 2023

FPT Industrial vuelve a **POWERGEN International**, la mayor red y centro de negocios para generadores eléctricos y proveedores de soluciones dedicados a la **generación de energía**, lo que confirma su doble papel fundamental como **patrocinador principal diamante y gran expositor por cuarto año consecutivo**.

Del **23 al 25 de enero** de 2024, la marca de Iveco Group dedicada al diseño, producción y venta de sistemas de propulsión de bajo impacto medioambiental iluminará el **Centro de convenciones Ernest N. Morial en Nueva Orleans (Luisiana, EE.UU.)** con su gama completa de motores Tier 3 y Tier 4 Final / Stage V de 3,4 a 16 litros para generación de energía, listos para poner su alto **rendimiento, flexibilidad superior, máxima fiabilidad y menor costo de propiedad al servicio de todos los mercados y clientes**.



FPT Industrial aprovechará esta gran ocasión para mostrar su estrategia en este sector, basada en tres pilares principales.

En primer lugar, los clientes pueden reducir la complejidad y costos de su producto eligiendo **un proveedor único, confiable y probado: FPT Industrial**.

Por otro lado, los motores FPT Industrial **incorporan tecnologías de última generación para responder a las distintas necesidades del mercado**.

Finalmente, todos los productos de FPT Industrial pueden ofrecer un rendimiento excelente y fiable incluso en **condiciones meteorológicas extremas**, como la increíble ola de frío que azotó Norteamérica en el primer mes de 2023.

De modo que, el área de **servicio al cliente** estará presente en el stand para ofrecer información sobre útiles servicios de asistencia a distancia y en tiempo real.

FPT Industrial es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG) dedicada al diseño, la producción y la venta de soluciones y sistemas de propulsión y transmisión para vehículos de carretera y todoterreno, aplicaciones marinas y de generación de energía. Más de 8000 personas en 10 plantas de producción y 11 centros de I+D trabajan para FPT Industrial en todo el mundo. Con presencia en casi 100 países, sus ventas globales y su Departamento de Servicio de Atención al Cliente respalda a todos los clientes de la marca. La amplia oferta de productos incluye seis gamas de motor con potencias de salida que van de 42 CV a más de 1000 CV, transmisiones con un par de hasta 500 Nm y ejes delantero y trasero de 2,45 a 32 toneladas de peso bruto sobre el eje (GAW, Gross Axle Weight). FPT Industrial ofrece la gama más completa del mercado de motores de gas natural para aplicaciones industriales, con potencias de salida de entre 50 y 520 CV. Además, una división específica ePowertrain está acelerando el avance hacia la movilidad con cero emisiones netas, con líneas de transmisión eléctricas, packs de baterías y sistemas de gestión de baterías. Esta vasta oferta, junto con un enfoque centrado en las actividades de I+D, hacen de FPT Industrial un líder mundial en soluciones y sistemas de propulsión y transmisión industriales. Para obtener más información, visite www.fptindustrial.com.

Contactos del área de medios de comunicación:

Daniele Pozzo, + 39 3383187516

Emanuela Ciliberti, +39 3666860754

Laura Worker +1 717.682-2287

Correo electrónico: press@fptindustrial.com